

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL Y D^a. BEATRIZ JIMÉNEZ LINUESA

179/000534

5415

¿Cuántas noticias referidas a la provincia de Cuenca se han ofrecido por RTVE en 2019 sin relación con la meteorología?

Todos los días de lunes a viernes la unidad informativa de Cuenca aporta informaciones al informativo territorial de TVE de Castilla-La Mancha y a los de RNE.

En la radio, además, se emiten informativos locales de 7:25 a 7:30 y de 9:15 a 9:30.

La unidad informativa colabora también a nivel nacional para aportar testimonios o imágenes que ayuden a elaborar noticias del telediario o del Canal 24 Horas o de RNE.

También colaboramos con programas de TVE como, por ejemplo, “la Mañana” de La 1 o “Agrosfera”.

En TVE, cada día, la Unidad Informativa de Cuenca hace un mínimo de una/dos aportaciones diarias en el informativo territorial principal de TVE en C-LM que se emite de 14,00 a 14:25. En total entre 250 y 500 noticias anuales en 2019.

En los telediarios, específicamente se emitió una, pero hemos dado cobertura y apoyo a muchas otras informaciones que detallo:

En política, se han cubierto visitas de líderes nacionales de las diferentes formaciones políticas, así como del Gobierno central.

En sociedad: operaciones policiales sobre explotación sexual, incendios en Barchín del Hoyo, incidencia en Cuenca de los retrasos de trenes entre Madrid y Valencia, reportajes sobre turismo en la provincia, manifestaciones, la igualdad de género, daños por tormentas, Semana Santa y la famosa procesión de las turbas, problemas de comunicación por la nieve, desbordamiento del río Júcar, lotería.

En agricultura, destacan las campañas del ajo, del cereal, setas, de la lenteja, la despoblación y su incidencia en el sector.

En cultura: se han hecho noticias y reportajes sobre la Semana de la Música religiosa, Zurbarán en el Museo de Arte Abstracto de Cuenca, un refugio antiaéreo de la Guerra Civil, el patrimonio arqueológico en la provincia de Cuenca, la rehabilitación de las Casas Colgadas, el aniversario del Museo de Ciencias, diversas exposiciones.

En deportes: reportajes sobre la capitana de la selección nacional de fútbol sala o la suspensión de la San Silvestre.

En la web [rtve.es](http://www.rtve.es) se pueden consultar muchas más: <http://www.rtve.es/temas/cuenca/1502/>

En RNE, a nivel nacional, la unidad de Cuenca ha aportado un total de 55 crónicas de entre un minuto y un minuto y medio a los distintos informativos, boletines y programas de Radio Nacional y Radio 5. Algunas de ellas: las lentejas de La Manchuela, la campaña antifraude del ajo, la campaña de recolección del ajo, su feria, la jornada del cereal, la temporada de setas, las movilizaciones contra las macro-granjas de porcino, la intoxicación por consumo de carne mechada, la España vaciada, las movilizaciones del 8M (para descentralizarlas), la Semana de Música Religiosa, la exposición de Zurbarán en el Museo de Arte Abstracto, el Festival de Novela Negra, el día de las bibliotecas, los incendios que pusieron en peligro algunas poblaciones en la provincia, como fue el caso de Barchín del Hoyo o Monteagudo de las Salinas.

A su vez, se aportaron 24 reportajes de una duración media de 5 minutos sobre asuntos como: la apertura de un refugio antiaéreo en la capital conquense, el estado del patrimonio arqueológico de la provincia, la Semana de Música Religiosa 2019, el nuevo turismo inteligente, el yacimiento de la villa romana en Noheda, la memoria oral en Cuenca o la animación a la lectoescritura.

En Madrid, a 3 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve

ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

28 FEB. 2020 12:38:32

Entrada **13998**